

DAS BILDUNGSZENTRUM IN PARAGUAY IST FERTIG

Bericht Jahresende 2016

Liebe Freunde und Unterstützer von HiP,

fertig gebaut sind die Häuser für Mitarbeiter und Teilnehmer im Bildungszentrum in Paraguay - und das dank Ihrer Unterstützung im Jahr 2015.



Das neue Mitarbeiterhaus

Solch einen Ort gab es bisher nicht für die Indianer, die von den Weißen oft verachtet werden und in Armut leben. Inzwischen haben schon viele Indianer-Gäste dort übernachtet und an Schulungen teilgenommen. Gesundheitshelfer wurden ausgebildet und können nun ihren Dörfern mit ihrem Wissen über Infektionskrankheiten und Hygiene helfen. Die kleinen indianischen Gemeinden nutzen das Bildungszentrum für Schulungen und Vernetzung. So wird ihre Eigenständigkeit gefördert. Mittelfristig wird das Zentrum zudem für Schul- und Berufsbildung genutzt werden.

Wir konnten der indigenen Bevölkerung auf diese Art und Weise Würde schenken und nachhaltig im Bereich Gesundheit und Bildung helfen.

Lassen Sie uns diese guten Nachrichten als Ansporn nehmen, durch unser „Helfen in Partnerschaft“ weitere Regionen dieser Welt nachhaltig zum Guten zu verändern!

Es grüßt Sie herzlich

Vorsitzender



Kinder von Tagungsteilnehmern